

Internatsromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 30: Kapitel 30 Sakuras erster Kuss

Hey Leute

Ich freue mich das so viele meine Fanfic lesen und sie toll finden. Schaut mal öfter in die Charakterbeschreibungen da füge ich öfters etwas hinzu.

Ich wünsche euch weiterhin

Viel Spaß beim lesen!

Sakura wurde nach einiger Zeit wieder wach wegen eines Alptraums.

Hinata schlief ruhig mit einem Lächeln und einem Rotschimmer auf den Wangen.

(Sie denkt wohl immer noch an Naruto) dachte Sakura. Die rosahaarige beneidete ihre Freundin etwas, weil Hinata inzwischen so viel Glück mit Naruto hatte.

Sakura stand auf und machte sich auf den Weg in die Küche um eine Tasse heißen Kakao zu trinken.

Sasuke war schon längst wach weil er nicht mehr schlafen konnte. Er saß im Wohnzimmer auf einem Sofa, als er Sakura entdeckte.

„Sakura du siehst ja schlimm aus“, meinte Sasuke flüsternd. Sakura sah erschrocken auf sie hatte ihn gar nicht bemerkt. „Oh hi Sasuke ich habe dich gar nicht gesehen“, meinte Sakura und senkte wieder den Blick. Sasuke stand auf und kam auf Sakura zu.

„Hey komm ich mach dir eine Tasse Tee. „Nein danke Sasuke ich trinke jetzt lieber eine Tasse heißen Kakao“, antwortete Sakura und ging in die Küche.

Sasuke sah ihr nach und lies sich wieder auf das Sofa sinken.

Etwa zehn Minuten später erhob er sich wieder und folgte Sakura in die Küche. Das rosahaarige Mädchen saß bereits am Tisch und hatte eine Tasse heißen Kakao in den Händen. „Hey Sakura, hattest du wieder einen Alptraum?“, fragte Sasuke leise. Sakura nickte nur und Sasuke merkte das Sakura keine Lust zum reden hatte.

Der schwarzhhaarige Junge verließ die Küche und ging ins Wohnzimmer wo Shikamaru inzwischen saß. „Hey Sasuke du stehst ja sogar früher auf als ich“, sagte er, „Ich konnte nicht mehr schlafen“, gab Sasuke als Erklärung.

Als Sakura ausgetrunken hatte spülte sie die Tasse ab und ging ins Wohnzimmer. „Hey guten morgen Shikamaru“, begrüßte Sakura ihn. „Hey Sakura wie geht's?“ „Schon wieder etwas besser als vorhin.“ „Geh lieber noch etwas schlafen es ist ja noch früh“, meinte Sasuke. „Ich kann jetzt eh nicht mehr schlafen“, antwortete die rosahaarige. „Du solltest dir dann aber was anderes anziehen“, sagte Shikamaru.

Sakura wurde etwas verlegen da sie immer noch ein dünnes Nachthemd trug. Es war aus Seide und hellrosa.

Schnell huschte Sakura in ihr Zimmer das sie mit Hinata teilte. Sie holte ihre

Schuluniform aus dem Schrank und hing dann ins Badezimmer um sich um zu ziehen. „Sag mal Sasuke was war denn mit ihr?“, wollte Shikamaru wissen. „Sie sagt ein Alptraum.“ „Glaubst du ihr nicht?“ „Nicht ganz ich glaube da gibt es noch ein anderes Problem.“ „Sollen wir sie danach fragen?“ „Nein, wie gesagt ich bin mir nicht sicher“, meinte Sasuke. Shikamaru nickte nur.

Nachdem Sakura im Bad verschwunden war und Sasuke und Shikamaru ihr kurzes Gespräch beendet hatten, erschien Naruto im Wohnzimmer.

„Hey Naruto was ist denn mit dir los?“, fragte Sasuke. „Wieso was ist denn?“, entgegnete Naruto. „Du bist echt früh dran heute, du bist doch sonst so ein Langschläfer“, erklärte Shikamaru. „Ich konnte einfach nicht mehr schlafen.“ „Das hat bestimmt noch einen Grund oder irre ich mich?“, fragte Sasuke. „Es gibt da einen ganz bestimmten Grund“, antwortete Naruto auf die Frage seines Freundes. Sasuke konnte sich schon denken welchen bestimmten Grund es für Narutos seltsames Verhalten gab. Aber er sagte nichts dazu weil Naruto total durcheinander und verzweifelt aussah.

„Lasst uns schon mal das Frühstück vorbereiten, wenn wir eh schon so früh dran sind“, meinte Shikamaru logisch wie immer.

Sasuke und Naruto nickten nur zustimmend.

Als die Jungs mit der Frühstücksvorbereitung fast fertig waren betrat Sakura die Küche. „Guten Morgen Naruto“, begrüßte Sakura ihren Klassenkameraden und guten Freund. Naruto nickte ihr nur zu.

„Was ist denn mit Naruto los?“, flüsterte Sakura Sasuke zu. „Ich glaube irgendetwas beschäftigt ihn total“, meinte Sasuke ebenfalls flüsternd. Sakura sagte nichts mehr und half den Jungs bei den restlichen Vorbereitungen.

Nach und nach kamen auch die anderen der Gruppe in die Küche und dann begannen alle mit dem Frühstück.

Naruto aß sehr schweigsam und still sein Müsli.

Sakura hatte für alle eine Kanne heißen Kakao gekocht und fragte nun in die Runde. „Möchte noch jemand eine Tasse heißen Kakao?“ „Ich würde gerne noch eine Tasse trinken“, sagte Ino. „Schenkst du mir auch noch eine Tasse ein?“, fragte Hinata. „Natürlich klar“, antwortete Sakura ihrer besten Freundin. Sasuke lächelte sie an und meinte: „Könnte ich auch noch etwas bekommen?“ „Ah natürlich“, meinte Sakura etwas verlegen. Immer wenn Sasuke sie ansprach wurde sie total nervös und unsicher. Sakura wollte sich aber vor Sasuke auf gar keinen Fall blamieren.

Das rosahaarige Mädchen nahm sich vor mit ihrer besten Freundin Hinata über ihr Verhalten Sasuke gegenüber zu reden.

Als alle fertig waren war es Zeit für die Schule. Auf dem weg zur Schule war Sakura auch sehr schweigsam. „Hey hast du immer noch Angst vor dem Kuss nachher?“, wollte Hinata von ihrer besten Freundin wissen. Sakura nickte Hinata nur zu weil sie nicht wusste was sie genau sagen sollte. Sie wusste nicht ob sie Angst hatte oder einfach nur etwas unsicher war.

Der Unterricht an diesem Tag verlief ohne größere und nennenswerte Zwischenfälle. Nach dem Unterricht waren wieder Theaterproben. Alle trafen sich in der Turnhalle Sakura sah jetzt total blass aus. Den ganzen Unterricht über hatte sie sich kaum konzentrieren können. Das rosahaarige Mädchen musste noch immer an diese Kusszene die sie mit Sasuke spielen musste denken.

Der schwarzhaarige Junge bemerkte wie blass Sakura plötzlich war. „Hey was ist mit dir?“, fragte er sehr leise und sanft. Sakura war nicht darauf vorbereitet, angesprochen zu werden, deshalb zuckte sie erschrocken zusammen. Doch als sie

erkannte wer sie gefragt hatte sagte sie: „Ach ich musste die ganze Zeit an etwas ganz bestimmtes denken.“ „Darf ich erfahren an was du gedacht hast?“ „An die Theaterproben“, gestand das rosa haarige Mädchen. „Das wird schon“, meinte Sasuke total emotionslos. (Was ist nur mit ihm?) (Erst ist er total nett und lieb zu mir und dann macht er wieder einen auf cool und unnahbar) führte Sakura. „Hey ist alles okay bei dir?“, wollte Hinata von ihrer Freundin wissen. „Es ist alles okay mach dir keine Sorgen um mich, aber kann ich später mal mit dir reden?“ „Klar nach den Proben okay?“, fragte Hinata. „Ja klar.“ Sakura und Hinata nickten sich zu und Sakura verschwand in der Mädchenumkleide.

Hinata ging zu Naruto und den anderen die jetzt bei Dornröschen zuschauen sollten. Das dunkelhaarige Mädchen setzte sich neben Naruto.

Sakura sah wunderschön aus in ihrem Dornröschenkleid. Auch Sasuke sah super aus in seinem Kostüm.

Hinata sah das Sakura einen Rotschimmer auf den Wangen hatte als die letzte Szene geprobt werden sollte.

Nach dem Spindelstich fiel sie gekonnt auf das Bett und schloss die Augen.

Als das Bühnenbild mit der Dornenhecke vor Sakura geschoben wurde war Sasukes Einsatz gekommen.

Langsam ging er auf die Dornenhecke zu. Er schaffte es hindurch zu Sakura zu kommen.

Sasuke sah auf Sakura herunter. (Ich muss sie jetzt eigentlich küssen, um sie auf zu wecken) dachte der schwarzhaarige Junge. Er trat an das Bett kniete sich davor, sah auf Sakuras sinnliche Lippen, neigte den Kopf und legte langsam seine Lippen auf die von Sakura.

Das rosa haarige Mädchen spürte den Kuss und genoss ihn. Den er war zwar etwas schüchtern aber zärtlich.

Eure Yukary